

# 法奥コミュニティだより

令和4年1月1日 第12号

発行：法奥コミュニティ推進協議会

## 法奥小学校入学式



4月7日、法奥小学校の入学式が行われ、9名の新1年生が入学しました。

本年もコロナの感染予防のため会長が入学式に出席することができませんでしたが、新1年生の入学をお祝いし、児童の安全を願って黄色い傘を贈呈しました。

コロナの感染流行のため、運動会の参加についても見合わせることになりました。感染流行の波が1日も早くおさまることを願ってやみません。



## 奥入瀬ろまんパークの花壇に花植え

6月1日、環境整備の一環で奥入瀬ろまんパークの花壇に花植えをしました。第一中学校生徒44名、中学校職員、野菜友の会、ボランティアガイドの会、十和田湖ふるさと活性化公社の協力で、法奥コミュニティも苗650株を寄付し作業に汗を流しました。8月には見ごろとなるでしょう。



## 法量神楽始まる

6月8日法奥小学校伝統芸能クラブにて法量神楽の練習が始まりました。児童14名、法量さんの指導の下、初回は扇の使い方の練習をしました。みな意欲的で、経験者の多い6年生は下級生の指導を手伝い、5、4年生は元気いっぱい体を動かし、難しい動きもすぐに体が覚えていくようでした。

学習発表会まで計8回クラブ授業での練習が予定されていて、今から披露してくれる日が楽しみです。



## 総会

本年度も総会は会員の方々に5月総会資料をお送りし、書面にて表決していただく形となりました。会員の過半数の賛成をいただき、5月27日の役員会にて原案通り決議されました。会員の皆様にはご協力いただき、どうもありがとうございました。



## 西コミュニティセンターの運営に係る説明会



6月14日、市役所まちづくり支援課による説明会が行われ、法奥小学区の町内会長、法奥コミュニティ役員が集まり話を聞きました。市の計画として、令和5年度より①西コミュニティセンターでの証明書発行業務の休止、②指定管理者の導入、を考えているとのことです。

①に関して、令和5年3月からマイナンバーカード使用によるコンビニでの証明書交付サービスを開始。

②の指定管理者には地域住民の結びつきの強化や施設の利活用を促進するため、法奥コミュニティ推進協議会と協議中です。

集まっていた町内会長からは施設の運営の費用に関する質問や、使い勝手の良さの向上の希望などが意見として出されました。今後、計画の実行へ向けて話し合いが何度か行われる予定とのことです。